

# *La population cubaine confirme sa tendance au vieillissement*

---



La Havane, 9 août, (RHC).- L'Office national de Statistiques a fait savoir que 19,8% des Cubains ont plus de 60 ans.

Cuba recense actuellement 2 millions 219 mille 784 personnes de plus de 60 ans.

«Comme tendance, le vieillissement augmentera sans interruption les années à venir» signale l'Office national de Statistiques.

La population de plus de 60 ans est passée de 11,3 % en 1985 à 19,8 % en 2016.

La Division de la Population des Nations Unies estime que la Barbade et Cuba seront les pays les plus vieillis en Amérique Latine et les Caraïbes dans la perspective immédiate.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/137807-la-population-cubaine-confirme-sa-tendance-au-vieillissement>



**Radio Habana Cuba**